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Face à Pierre Bédier

Pour que la gauche soit présente au

second tour

Pierre Bédier est candidat à la prochaine élection cantonale. Il ne cache pas son ambition:
être élu dès le premier tour. Pour cela, il compte bien profiter d'un éparpillement des voix
de la gauche.
Pour éviter cela, placez en tête - très largement - au premier tour - le seul candidat qui
peut le battre.

Pour battre Pierre Bédier, il faut:

• Un candidat qui a déjà fait ses preuves

Contre la nouvelle taxe sur les ordures ménagères.

Elle ne vise pas à financer la collecte et le
traitement des ordures ménagères puisque nous la payons
déjà depuis 1993 (à l'époque les impôts du District Urbain
avaient augmenté de 52%).
Elle est destinée de fait à financer la ZAC des Bords de
Seine, un palais des Congrès et une zone hôtelière de luxe
destinée aux "hommes d'affaires".
Dès son instauration, je m'y suis opposé. Avec mes amis,
j'ai alerté et informé les Mantais. La taxe qui aurait pu se
monter jusqu'à 300 euros a dû être revue à la baisse.
Mais…. Le droite ne désarme pas. Quelques jours après
les élections, elle prévoit de doubler cette taxe.

Qui a fait quoi?

La Droite et le Front national ont voté pour cette taxe,
la gauche contre. Le budget de la CAMY (qui prévoit cette taxe)
a été refusé par la plupart des élus de gauche (sauf Annette
Peulvast et quelques élus socialistes qui ont rejoint la majorité
de droite).

Pour la paix et la solidarité entre les citoyens
Début 2003, je me suis adressé à l'ensemble des associations pour que nous refusions de cautionner la guerre

contre l'Irak. Le Comité du Mantois contre la guerre en Irak a vu le jour. Des dizaines d'initiatives populaires, 1500
adhérents: ensemble, les Mantais n'ont jamais été complices de cette guerre.

Au Conseil municipal, j'ai proposé que le camp de Shufa't en Palestine soit jumelé avec Mantes la Jolie.

Pour un urbanisme maîtrisé

Mantes la Jolie
Dire ce que l’on fait

et faire ce que l’on dit



Contre les projets destructeurs des rues de La Liberté et de la Papeterie, j'ai pris contact avec les associations de
riverains. Je suis intervenu en réunion publique à Gassicourt, plusieurs fois au Conseil municipal. La Municipalité,
condamnée par la Justice, a dû abandonner ses projets.

Pour l'emploi.
Je continue à me battre contre la zone franche qui exonère les entreprises sans rien leur demander en échange. Je

suis intervenu plusieurs fois pour demander que la Municipalité montre l'exemple en titularisant tous les employés
communaux (plus de la moitié des employés est en contrats précaires, plusieurs dizaines d'emplois-jeunes ont déjà été
licenciés). Je suis intervenu au Conseil de Mantes la Jolie et à la CAMY pour la sauvegarde du site de France-Telecom.

Pour la sécurité.
Je suis à l'origine de la relance d'un collectif citoyen qui veut s'attaquer sérieusement à l'insécurité. Alors que

Pierre Bédier affirme maintenant qu'il n'y a plus aucun problème, nous voulons faire un bilan sérieux et précis, mettre en
avant la volonté des Mantais de vivre ensemble et de se tendre la main, réfléchir et mettre en œuvre des actions à plus ou
moins long terme.

Contre la fermeture des écoles.
Avec l'école Rodin (où les habitants du Val-Fourré votaient), c'est la deuxième école que la Municipalité ferme.

J'ai combattu ces fermetures en exigeant qu'au contraire, la Municipalité s'oppose à toutes les fermetures de classe.

• Un candidat qui porte des valeurs et ne manœuvre pas.

Contre la droite.
Je suis le seul élu de gauche à avoir eu le

courage de me présenter contre Pierre Bédier au
Conseil municipal du 12 février dernier.

Qui a fait quoi?

Les 35 élus de droite ont voté pour Pierre Bédier. Les 2
élus du Front national ont voté blanc. Phlippe Calmette (PS),
Régine Mouchard (Div Gauche), Joël Mariojouls (DECIL) n'ont
pas voulu choisir entre Pierre Bédier et moi-même: ils ont voté
blanc.

Contre le Front national.
Le 12 février dernier, j'ai exigé que le Front

national ne soit plus représenté à la CAMY puisqu'il ne
dispose que de deux élus au Conseil municipal de Mantes
la Jolie contre 6 pour la gauche.
Pierre Bédier a maintenu sa volonté de sur-représenter le
Front national. J'ai donc voté contre la représentation
proposée.

Qui a fait quoi?

Les 37 élus de droite et du Front national ont évidemment voté
pour. Plus surprenant, Philippe Calmette (PS), Régine
Mouchard (Div Gauche), Joël Mariojouls (DECIL) ont
également voté pour.



• Un candidat sérieux

Depuis que je suis conseiller municipal, j'ai participé à tous les conseils municipaux, pratiquement à tous
les conseils délibérants de la CAMY. A chaque fois, je suis intervenu à la grande fureur de la droite (celle-ci vient
de voter un "règlement intérieur" qui m'interdira de prendre la parole).
Je ne me suis pas contenté de cette activité "institutionnelle". J'ai rencontré toutes les associations, tous les
syndicats qui l'ont souhaité. Je suis aussi intervenu plusieurs fois auprès du Maire, du Sous-Préfet à la demande de
citoyens.
Je suis le seul élu municipal de gauche qui ose se présenter à cette élection et défendre son bilan.

• Un candidat rassembleur

Jusqu'à la fin 2003, cinq élus de gauche étaient régulièrement présents au Conseil municipal. Avec Kamel
Guezoul (PRG), Roger Flament (ex-DECIL), nous sommes donc trois à soutenir ma candidature. Je suis également
soutenu par des militants d'associations et de syndicats.

Demain, la gauche qui reste debout peut faire
reculer Bédier.

Le 21 mars, votez pour

Marc Jammet


